



Ottawa Valley Chapter

Section Vallée de l'Outaouais

Ottawa Valley Chapter – Section Vallée de l'Outaouais

15, rue Taschereau, Suite 240

Gatineau (Québec) J8Y 2V6

Hull-Aylmer MP Greg Fergus Tables Gatineau Park Petition

On July 20 Hull Aylmer MP Greg Fergus, whose riding includes the southern extension of Gatineau Park, presented an electronic petition calling for the legislative protection of the Park to the House of Commons. The petition, which garnered nearly 2800 signatures between 2 March 2 and June 30 will receive a formal government Response which will be tabled in the House of Commons and made public. The petition, recognizing that Gatineau Park is one of the most visited Parks in Canada, home to many endangered animal and plant species, notes that no federal legislation protects the park's boundaries nor its ecological integrity and cultural resources, unlike its National Park counterparts. The petitioners call upon the House of Commons to amend the National Capital Act to rectify this gap for the benefit of present and future generations. In his remarks Mr Fergus also emphasized that Gatineau Park unlike other parks in Canada, and many provincial parks, is not protected by legislation mandating that it be managed to ensure its ecological integrity.

Information: John McDonnell Tel: (819) 778-3355

Whereas:

- Gatineau Park is one of the most visited parks in Canada;
- Gatineau Park is home to about 90 endangered plant species and 50 endangered animal species;
- Gatineau Park is a major economic driver for the National Capital Region. According to the National Capital Commission, 2.7 million annual visits are made to the park, contributing \$241.5 million to the local economy while supporting 4728 full-time jobs;
- The boundaries of Gatineau Park are not recognized in an Act of Parliament;
- Sections of Gatineau Park can be removed from the park and sold without parliamentary review or approval;
- Unlike Canada's National Parks and many provincial parks, Gatineau Park is not protected by legislation mandating that it be managed to ensure its ecological integrity; and
- The Park Manager lacks the required authorities to adequately protect the Park's natural and cultural resources.

We, the undersigned, **residents of Canada**, call upon the **House of Commons** to amend the National Capital Act to give Gatineau Park the necessary legal protection required to ensure its preservation for future generations



Ottawa Valley Chapter

Section Vallée de l'Outaouais

Ottawa Valley Chapter – Section Vallée de l'Outaouais

15, rue Taschereau, Suite 240

Gatineau (Québec) J8Y 2V6

Greg Fergus, député de Hull-Aylmer, dépose une pétition sur le parc de la Gatineau

Le 20 juillet, le député de Hull Aylmer, Greg Fergus, dont la circonscription comprend le prolongement sud du parc de la Gatineau, a présenté à la Chambre des communes une pétition électronique demandant la protection législative du parc. La pétition, qui a recueilli près de 2800 signatures entre le 2 mars et le 30 juin, recevra une réponse officielle du gouvernement qui sera déposée à la Chambre des communes et rendue publique. La pétition, qui reconnaît que le parc de la Gatineau est l'un des parcs les plus visités du Canada et qui abrite à la fois un grand nombre d'espèces animales et végétales en voie de disparition, note qu'aucune loi fédérale ne protège les limites du parc, ni son intégrité écologique ni ses ressources culturelles, à l'encontre des protections accordées aux parcs nationaux. Les pétitionnaires demandent à la Chambre des communes de modifier la Loi sur la capitale nationale afin de corriger cet écart au profit des générations présentes et futures. Dans ses remarques, M. Fergus a également souligné que le parc de la Gatineau, contrairement aux parcs nationaux du Canada et à la plupart des parcs provinciaux n'est pas protégé par une loi exigeant qu'il soit géré pour assurer son intégrité écologique.

Renseignements : John McDonnell Tél. : (819) 778-3355

Attendu que :

- Le parc de la Gatineau est l'un des parcs les plus visités au Canada;
- Le parc de la Gatineau abrite environ 90 espèces végétales en péril et 50 espèces animales en péril;
- Le parc de la Gatineau est un moteur économique important de la région de la capitale nationale, puisque selon la Commission de la capitale nationale, 2,7 millions de personnes le visitent annuellement, ce qui apporte 241,5 millions de dollars à l'économie locale et appuie 4 728 emplois à plein temps;
- Les limites du parc de la Gatineau ne sont pas définies dans une loi du Parlement;
- Des sections du parc de la Gatineau pourraient être retirées de celui-ci et vendues sans que le Parlement examine ou approuve la transaction;
- Contrairement aux parcs nationaux du Canada et à de nombreux parcs provinciaux, le parc de la Gatineau n'est pas protégé par une loi exigeant qu'il soit géré de manière à protéger son intégrité écologique;
- Le gestionnaire du parc n'a pas les pouvoirs nécessaires pour protéger adéquatement les ressources naturelles et culturelles du parc.

Nous, soussignés, **résidents du Canada**, demandons à la **Chambre des communes** de modifier la Loi sur la capitale nationale afin d'accorder au parc de la Gatineau la protection juridique nécessaire pour garantir son maintien pour les prochaines générations.